

FACULTAD DE DERECHO DE LA U.N.A.M. "*Boletín del Seminario de Sociología General y Jurídica*". Año 1. 2o. Bimestre. Ciudad Universitaria, 1979.

En su primera aparición, este "Boletín del Seminario de Sociología" de la Facultad de Derecho, ahora dirigido por la profesora Adriana *Cabezut Uribe*, es dedicado a la memoria del desaparecido sociólogo y iusfilósofo licenciado Leandro *Azuara Pérez*, al cumplirse un año del sensible deceso del querido e inolvidable compañero.

Este boletín bibliográfico e informativo, ofrece una semblanza biográfica del profesor Azuara, redactada por la profesora Olga Sánchez Cordero; seguida de una semblanza bibliográfica de los principales artículos, traducciones y reseñas bibliográficas escritas por el desaparecido Azuara Pérez, compiladas por la profesora *Cabezut Uribe*.

Más adelante se reproduce un ensayo del multicitado Leandro *Azuara* que lleva el nombre de *Sentido histórico y Derecho natural*; para a continuación hacer una síntesis del artículo postrero debido a la pluma del profesor *Azuara Pérez* y que bajo el título de *Fundamentación filosófica de las garantías individuales*, publicara la "Revista de la Facultad de Derecho de México", Tomo XXVII, número 107-108, julio-diciembre de 1977. La autora de la sintética reseña bibliográfica, es la profesora Elsa *Núñez Carpizo*.

El profesor Marco Antonio *Pérez de los Reyes* se suma el homenaje del ilustre colega fallecido el año pasado, y para ello describe el libro de *Sociología* de *Azuara Pérez*, comentando que se trata de un texto que contiene las directrices generales del curso y las notas bibliográficas que orientan a los alumnos de primer ingreso, cumpliendo holgadamente los propósitos del autor.

Salvador *López Mata* recuerda al maestro fallecido en algunos pasajes de vivencias personales que le permitieron el trato con el profesor *Azuara* y comenta la ponencia que, éste, en el año de 1972, presentara ante el décimo octavo Congreso Nacional de Sociología bajo el nombre de *Juárez, su ideología y su trascendencia histórica*.

En otra parte del "Boletín" que reseñamos, bajo el rubro de *El maestro Azuara-1964*, María de la Luz *González González*, presenta en forma breve otro trabajo de *Azuara Pérez*, ahora sobre la importancia del método en la sociología.

Por último, la profesora *Cabezut Uribe* cierra el "Boletín", haciendo

una reseña de otro volumen publicado por el profesor *Azuara*, que es el de *El Formalismo Sociológico*.

Sirvan estas líneas para dar la bienvenida a esta publicación del Seminario de Sociología General y Jurídica de la Facultad de Derecho, que confiamos sea otro vehículo de difusión de conocimientos jurídicos y sociológicos para los estudiantes y los estudiosos de estas importantes disciplinas del plan de estudio de la Facultad de Derecho de la U.N.A.M.

Y aunque parezca reiterativa la postura del que escribe esta reseña (ya que nos correspondió en suerte a la vez de que con grande pena rendir homenaje al querido profesor *Leandro Azuara Pérez*, al pronunciar la oración fúnebre ante su sepultura y redactar la nota necrológica informando de ese infausto suceso, que aparecen en la "Revista de la Facultad de Derecho de México" tomo XXVIII No. 109, enero-abril 1978, páginas 310 a 312), recordamos con admiración y cariño al colega, al amigo y al universitario cabal que fuera el apreciado sociólogo y filósofo del Derecho, al cumplirse el primer aniversario de su muerte.

Cíclico contraste, que no por repetido en la vida, nos deja de producir profunda emoción en el caso concreto: dar noticia de un feliz nacimiento, de una publicación de orden académico, como es el "Boletín del Seminario de Sociología General y Jurídica"; y por otro lado, recordar una pérdida irreparable y llena de tan íntimo afecto para mí, como la del profesor *Leandro Azuara Pérez*.

Por el doctor Fernando FLORES GARCÍA  
Profesor de la Facultad de Derecho  
de la UNAM